

Kindersachenflohmarkt wieder der Renner Nächster Termin am 16. November

Nächster Termin am 16. November

Säßig! Auch der 6. Kindersachenflohmarkt der Oberschule Säßig wurde wieder zu einem vollen Erfolg. Hunderte von Besuchern drängelten sich auf der Suche nach einem Schnäppchen vor den 60 Verkaufsständen in der Pausenhalle der Schule am Schloss.

Das Angebot an gut erhaltenem und preiswerten Spielzeug oder Kinderbekleidung war wieder einmal riesig. Groß war auch die Kuchentafel in der Cafeteria der Schule. Die Eltern des 7. Jahrgangs hatten insgesamt 35 leckere Torten gebacken, die dann reißenden Absatz fanden und auch außer Haus verkauft wurden. Die Erlöse aus den Standgebühren und dem Kuchenverkauf sind für Projekte der Schule bestimmt. Am Samstag, 16. November soll dann der nächste große Kindersachenflohmarkt an der Schule stattfinden.

Text: Herr Dill